

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Pinguino

Supl.: El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: Kast en consejo UDI pide creatividad porque "nos van a dejar poca plata"

Pág. : 34

Cm2: 356,9

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

También aludió a los dichos de Kaiser

Kast en consejo UDI pide creatividad porque “nos van a dejar poca plata”

- “Esta es la gran oportunidad, algunos dicen que la última y no podemos fallar”, enfatizó.

El Presidente electo, José Antonio Kast, se dirigió a los militantes y dirigentes de la Unión Demócrata Independiente (UDI) en el consejo ampliado del gremialismo. En su intervención, el futuro mandatario expuso los lineamientos centrales que marcarán su administración y realizó un llamado a la unidad de las fuerzas políticas que lo apoyan.

Kast afirmó que las ideas del gremialismo, tienda de la que también formó parte, se verán plasmadas en su gobierno. “Esta es la gran oportunidad, algunos dicen que la última y no podemos fallar”, declaró ante los presentes.

Dirigiéndose a los asistentes, el líder republicano pidió calma a quienes aún no reciben un llamado para

formar parte de su equipo en una directa alusión a los dichos del líder del PNL, Johannes Kaiser. “Algunos pueden decir ‘No me han llamado’, no se preocupen, todo va a estar bien. A lo mejor lo llama alguien más para trabajar en otras responsabilidades. Pero lo único que les pido es que no haya angustia, porque quizás no todos van a llegar a trabajar al gobierno o a algún sector (...) vamos a ser distintos y eso implica responsabilidad y sacrificio para todos”, expresó. “Hagan este gobierno como propio, ayúdennos desde el Congreso”, solicitó Kast.

El electo Presidente aseguró que su administración tendrá una agenda completa y activa desde el primer día. “Los vamos a sorprender. Hoy tenemos una

agenda llena y hay otros que no saben cómo llenarla”, afirmó.

Gestión austera y creatividad

José Antonio Kast hizo un llamado a enfocar los esfuerzos en la pobreza extrema. Relató visitas a consultorios en zonas vulnerables y se preguntó públicamente sobre la falta de fármacos y la inseguridad que impide a las personas llegar a atenderse. “¿Por qué no pueden llegar a algunas personas al lugar donde van a ser atendidas? Porque hay inseguridad y necesitamos más policías”, cuestionó.

El Presidente electo invitó a pensar con creatividad para enfrentar los problemas, argumentando que los recursos serán escasos. “Yo los invito a pensar desde la



Dirigiéndose a los asistentes, el líder republicano pidió calma a quienes aún no reciben un llamado para formar parte de su equipo.

creatividad, porque plata nos van a dejar poca”, sostuvo. Criticó además la gestión actual al anticipar que se gastarán los beneficios del alto precio del cobre antes de tiempo.

En esa línea, Kast propuso cambios concretos desde lo micro, como almorzar en los casinos públicos para ahorrar en reuniones privadas. “Cada uno de ustedes también, donde estén, digan

bueno, ‘¿qué puedo hacer yo para que ese gasto innecesario no se realice desde esas pequeñas cosas?’”, insistió a los asistentes. Dijo que desde esas acciones se inicia un cambio.

CIERRE TOTAL Y PARCIAL DE CALLES